

2022年7月13日

各 位

第一工業製薬株式会社

「祇園祭マナーアップキャンペーン」と「祇園祭うちわ企画」に協賛します。

日本三大祭の1つで、千年以上の歴史を持つ祇園祭が、3年ぶりにほぼ本来の形で開催されます。第一工業製薬(本社:京都市南区、代表取締役社長:山路直貴)は、昨年につき、山鉾鑑賞の際にソーシャルディスタンスを保ち、新型コロナウイルス感染症対策に協力いただく啓蒙キャンペーン「祇園祭マナーアップキャンペーン」に協賛します。

また、「地域の皆さまと共に伝統文化を守り継いでいこう」という想いで2011年にスタートした「祇園祭うちわ企画」にもあわせて協賛します。7月14日(木)～16日(土)に四条烏丸交差点で、協賛社のうちわ36,000本が配布される予定です(うち、当社の健康食品「天虫花草」オリジナルうちわは2,800本)。うちわ骨には宮津産竹炭と北山杉を使用したバイオマスプラスチックが、うちわ紙には宇治川の葦を使用した葦紙が採用されている、環境に配慮したうちわです。

昨日、四条通り周辺で5つの山鉾の「曳き初め(試し引き)」が行われました。山鉾巡行は前祭17日(日)と後祭24日(日)です。



デザインは京都市立芸術大学 田中愛莉さんの作品です。



ご参考：祇園祭マナーアップキャンペーン <https://gionmatsuri-cp.jp/>

・本件についてのお問い合わせ

第一工業製薬株式会社 広報IR室

TEL.075-323-5951